



Landesbezirksjugendvorstand der ver.di Jugend in Bayern

An das
Aktionsbüro „Die Himmlischen Vier“

München, 03.05.2006

Solidaritätserklärung der ver.di Jugend Bayern

Liebe Freunde,

wenn heute weitgehend ohne öffentlichen Protest geschehen kann, dass die Bundeswehr aus strategischen Gründen in den Kongo geschickt wird und der Einsatz des Militärs im Inneren auf der Tagesordnung steht, kurz: wenn alle Lehren der Geschichte wie weggeblasen scheinen – dann wird deutlich, warum es eine internationale Antikriegsaktion braucht, die wir als Auftaktsignal für den Kampf gegen Ausbeutung, Rassismus und Krieg verstehen.

Darum begrüßt die ver.di Jugend Bayern den zweiten Anlauf für die Aktion „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ sehr, und wird diese Aktion nach Kräften unterstützen.

Mit solidarischen Grüßen

gez. Kevin Voß
Vorsitzender

gez. Michael Börzel
Landesjugendsekretär